

Anges de Dieu viennent au-devant de lui, et qu'ils le conduisent dans la céleste Cité de Jérusalem.— Qu'il soit reçu par le bienheureux Apôtre Saint-Pierre, à qui Dieu a donné les clefs du Royaume céleste. Qu'il soit secouru par l'Apôtre Saint-Paul, qui a été digne d'être un vase d'élection.— Que Saint-Jean, l'Apôtre élu de Dieu, à qui les secrets du Ciel ont été révélés, intercède pour lui. Que tous les Apôtres, à qui le Seigneur a donné la puissance de lier ou de délier, prient pour lui.— Que tous les Saints Elus de Dieu, qui ont souffert en ce monde pour le nom de Jésus-Christ, intercèdent pour lui, afin qu'étant délivré des liens de la chair, il mérite de parvenir à la gloire du Royaume céleste, par la grâce de notre Seigneur Jésus-Christ, qui vit et règne avec le Père et le Saint-Esprit, dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

*Le malade ayant rendu l'esprit, on dit :*

R. Saints de Dieu, secourez-le ; Anges du Seigneur, venez au-devant de lui ; recevez son ame ; offrez-la devant le Très-Haut.

V. Que Jésus-Christ qui vous a appelé vous reçoive, et que les Anges vous conduisent dans le sein d'Abraham. Recevez son ame, Seigneur, donnez-lui votre repos éternel. Offrez-la devant le Très-Haut.

Seigneur, ayez pitié de nous. Jésus-Christ, ayez pitié de nous.

Notre Père, &c. tout bas.

Et ne nous laissez pas succomber à la tentation.

R. Mais délivrez-nous du mal.

V. Seigneur, donnez-lui votre repos éternel.

R. Faites luire sur lui votre éternelle lumière.